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В ПРИКАМЬЕ ОБЪЯВЛЕНЫ ВЫБОРЫ ГУБЕРНАТОРА 

 8 июня официально старто-
вала избирательная кампания по 
выборам губернатора Пермского 
края. Соответствующее решение 
в этот же день приняли депутаты 
регионального Законодательного 
Собрания на пленарном заседа-
нии. Выборы состоятся 10 сентя-

бря. В единый день голосования 
избирательные участки впервые 
будут работать с 8:00 до 22:00, со-
общают в крайизбиркоме.

Согласно действующему за-
конодательству, период выдви-
жения кандидатов начинается со 
дня, следующего за днем публи-

ГЛАВНОЕ 

кации решения о назначении вы-
боров. С 21 по 26 июля кандидаты 
должны будут подать документы 
на регистрацию. К 4 августа ста-
нут известны все зарегистриро-
ванные для участия в выборах 
кандидаты, с 12 августа начнется 
период агитации в СМИ.

ПРИКАМСКИЕ ЭСЕРЫ ВЫДВИНУЛИ НА ГУБЕРНАТОРСКИЕ ВЫБОРЫ 
ПРОФЕССОРА ВЛАДИМИРА АЛИКИНА

В пятницу, 23 июня, со-
стоялась Конференция Ре-
гионального отделения Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Пермском крае.

Кандидатом на выборы гла-

вы Пермского края от СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ выступит член 
Совета регионального отделения, 
профессор, доктор технических 
наук Владимир Аликин. В пятницу, 
23 июня, его кандидатуру поддер-

жали большинство делегатов пар-
тийной Конференции.

Представляя Аликина, Пред-
седатель Совета реготделения Ве-
роника Куликова отметила, что он 
состоит в Партии с момента ее ос-



нования, имеет большой опыт уча-
стия в избирательных кампаниях. 
Она также подчеркнула, что в 
2012 году Владимир Николаевич 
был доверенным лицом кандида-
та в президенты РФ от эсеров – 
лидера Партии Сергея Миронова. 
Сегодня СР доверила профессору 
еще одну важную миссию.

– Некоторые оппоненты 
ставят под сомнение мой успех 
в предвыборной кампании из-за 
возраста. Да, возраст солидный – 
повидал я в этой жизни много.

Скажу прямо: я по-
лон сил и желания дей-
ствовать. Свой опыт я 
готов передавать моло-
дым членам и сторонни-
кам СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ, которые станут 
моей опорой, моей ко-
мандой на этих выборах. 
Только так можно подго-
товить достойную смену,  

– заявил Владимир Аликин.

Еще одним 
важным вопросом 
повестки стала 
подготовка мест-
ных отделений 
Партии к муници-
пальным выборам. 
Напомним, в этом 
году в единый 
день голосования 
жители более 40 
территорий края 
выберут депутатов 
представительных 
органов власти. 
Перед партячей-
ками в террито-
риях поставлены 
задачи: принять 
участие во всех из-
бирательных кам-
паниях, а также 
использовать аги-
тационную работу 
для укрепления 
позиций СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ и партийного 
строительства.

ВЛАДИМИР АЛИКИН ПОДАЛ ДОКУМЕНТЫ НА ВЫДВИЖЕНИЕ

 Во вторник, 26 июня, док-
тор технических наук, профессор, 
член Совета регионального от-
деления Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ Владимир Аликин 
подал в краевую избирательную 
комиссию документы на выдви-
жение в качестве кандидата в гу-
бернаторы Прикамья.

Теперь Аликину необходи-
мо преодолеть муниципальный 
фильтр. Для этого нужно зару-
читься поддержкой 234 депута-
тов и глав муниципальных рай-
онов и городских округов в ¾ 
территориях края. Нотариально 
заверенные подписи и докумен-
ты на регистрацию будут прини-
мать с 21 по 26 июля.

Ф
от

о:
 п

ре
сс

-с
лу

ж
ба

 И
зб

ир
ат

ел
ьн

ой
 к

ом
ис

си
и 

П
ер

м
ск

ог
о 

кр
ая



СЕРГЕЙ МИРОНОВ ВЫСКАЗАЛСЯ ПРОТИВ КУРОРТНОГО СБОРА

Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, ру-
ководитель фракции «СР» в Гос-
думе Сергей Миронов считает 
нецелесообразным введение 
дополнительных сборов на рос-
сийских курортах в условиях 
конкуренции с более дешевы-
ми зарубежными местами отды-
ха. Такое заявление он сделал в 
ходе рабочего визита в Красно-
дарский край.

– Безусловно, мы должны 
думать о развитии инфраструк-
туры, о том, что нужно вклады-
ваться в туристическую отрасль и 
нужно на этом зарабатывать. Но 
при этом необходимо помнить и 
о конкурентоспособности рос-
сийских курортов, – сказал Сер-
гей Миронов в интервью ГТРК 
«Кубань». – Ведь именно из-за 
стоимости отдыха многие пред-
почитают Турцию Крыму или по-
бережью Краснодарского края.

Лидер эсеров также от-

метил, что введение курортно-
го сбора может обернуться до-
полнительными расходами для 
граждан, особенно, если речь 
идет о длительном семейном от-
дыхе.

Напомним, в качестве экс-
перимента курортный сбор нач-
нут взимать с начала следую-
щего года в Крыму, Алтайском, 
Краснодарском и Ставрополь-
ском краях. Соответствующий 
законопроект разработало ми-
нистерство по делам Северного 
Кавказа.

Максимальная величина 
туристического сбора установ-
лена в 100 рублей за сутки. В за-
висимости от сезона, значения 
и местонахождения курорта, а 
также продолжительности пре-
бывания на нем региональные 
власти смогут снижать размер 
сбора до нуля. Они же будут ва-
рьировать категории граждан, 
которые будут освобождены от 
этих расходов.

Согласно документу, тури-
стический сбор станет дополни-
тельной финансовой нагрузкой 
для всех приезжих старше 18 
лет: туристов, остановившихся в 
гостиницах и у частных лиц, ра-
ботников, в командировке, спор-
тсменов на сборах и соревно-
ваниях и т.д. Пока исключение 
составляют лишь льготные кате-
гории граждан.

По задумке авторов зако-
нопроекта, полученные деньги 
руководство курортных реги-
онов направит на развитие ту-
ристической инфраструктуры: 
обустройство парков, скверов, 
городских садов, пляжей, набе-
режных, пешеходных зон, спор-
тивных и культурных объектов. 
По окончании эксперимента – в 
2023 году – Правительство про-
анализирует эффективность ту-
ристического сбора и примет 
решение о целесообразности 
его введения на всей террито-
рии России.

– Если семья из 
трех человек приез-
жает на три недели, 
то по 100 рублей с че-
ловека в сутки – это 
уже серьезные деньги.  

Нужно по-государственному 
подходить к этим вопросам: не 
брать деньги с людей, а, воз-
можно, сделать целевое госу-
дарственное финансирование, 
– уверен Миронов.

Председатель СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ также вы-
сказал мнение, что сбор можно 
распространить на зарубежных 
туристов, но российские отдыха-
ющие, тем более, жители курорт-
ных регионов не должны нести 
избыточные расходы.



 Во вторник, 6 июня, мест-
ное отделение СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ в Березниках, 
совет ветеранов профессио-
нального технического обра-
зования и студенты техникума 
профтехнологий украсили тер-
риторию образовательного уч-
реждения. Перед входом в зда-
ние они разбили три цветочные 
клумбы.

С инициативой облагоро-

дить неухоженный пустырь вы-
ступила бывший директор тех-
никума, председатель Совета 
ветеранов профтехобразования 
Надежда Коробейникова. Ли-
дер СР в Березниках Григорий 
Малинин поддержал идею. Он 
закупил саженцы кустовых роз, 
чернозем и удобрения, бывшие 
педагоги привезли с дач пету-
ньи, бархатцы, анютины глазки. 
А учащиеся помогли вскопать 

В БЕРЕЗНИКАХ СПРАВЕДЛИВОРОССЫ ПОМОГЛИ РАЗБИТЬ КЛУМБЫ ПЕРЕД 
ТЕХНИКУМОМ ПРОФТЕХНОЛОГИЙ

ЭКОСРЕДА

землю и посадить растения. В 
мероприятии приняли участие 
порядка 40 человек.

Появление цветника в 
Березниках – еще одно меро-
приятие общепартийной феде-
ральной акции «ЭкоСРеда». В 
ближайшем будущем уже сра-
ботавшаяся команда эсеров, 
совета ветеранов профтехобра-
зования и студентов проведут 
субботник на берегу Камы.



В ПЕРМИ ПРОШЛА ВСЕРОССИЙСКАЯ АКЦИЯ «ГОВОРИТ МОЛОДЕЖЬ!»

МОЛОДЕЖНОЕ КРЫЛО

 В День России, 12 июня, 
представители молодежного 
крыла СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ в Прикамье провели кру-
глый стол, где обсудили вопро-
сы, связанные с формированием 
молодежной политики в регио-
не, а также формы участия ак-
тивистов в общественно-поли-
тической жизни Перми и края. 
Мероприятие прошло в рамках 
всероссийской партийной акции 
«Говорит молодежь!»

Какова роль молодежи в 
современном обществе, как вы-
явить лидеров и чем они должны 
заниматься, рассуждали члены и 
сторонники Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, молодежного 
движения «Справедливая Сила» 
в Пермском крае, предпринима-
тели и студенты.

Необходимость проведе-
ния акции «Говорит молодежь!» 
назрела давно, считают молодые 
активисты СР. В последнее время 
в российских городах проводит-
ся немало публичных меропри-
ятий, к участию в которых актив-
но привлекают подрастающее 
поколение. Кроме того, недав-
ние парламентские слушания 
в Госдуме, посвященные моло-

дежной политике, показали, что 
нужна более системная работа с 
этой частью населения.

К созданию нового, более 
эффективного формата взаимо-
действия с молодежью решили 
привлечь саму молодежь: обще-
ственные движения, организа-
ции, бизнес-сообщество, уча-
щихся – всех, кто хочет видеть 
Россию успешной и прогрессив-
ной страной.

Показать свое видение 
участия молодежи в жизни и 

управления городом и регионов, 
предложить социальные проек-
ты и нормотворческие инициа-
тивы можно, связавшись с пред-
ставителями кадрового резерва 
СР:

В ПЕРМИ МОЛОДЕЖЬ НЕ ЗНАЕТ О ВЫБОРАХ ГУБЕРНАТОРА 10 СЕНТЯБРЯ

 70% молодых людей в рай-
онах Прикамья собирается на вы-
боры 10 сентября. А вот в краевой 
столице о едином дне голосова-
ния знают немногие. Такой ре-
зультат получили активисты СР во 
время соцопроса, который прове-
ли в День молодежи 27 июня. Ме-
роприятие прошло в Перми, Бе-
резниках, Кизеле и Чайковском в 

форме одиночных пикетов.
Также выяснилось, что 80% 

молодежи в муниципалитетах 
участвуют в общественной жиз-
ни (волонтерство, школьное са-
моуправление, общественные и 
политические организации, вы-
боры), в Перми это делает лишь 
половина опрошенных.

Активисты СР пообщались с 

200 людьми. У юношей и девушек 
спрашивали, как они участвуют 
в политической жизни города 
и страны, собираются ли идти 
на выборы 10 сентября, а также 
предлагали оставить свое мне-
ние о том, чего не хватает малой 
родине для того, чтобы молодежь 
не покидала регион. Среди отве-
тов лидирующие позиции заняли 



улучшение инфраструктуры, ор-
ганизация спортивных площадок 
во дворах, развитие дополни-
тельного образования: кружков и 
секций, а также развитие стипен-
диальных программ для учащих-
ся.

Приять участие в соцопро-
се можно и в интернете. Вопросы 
размещены в группе «Справед-

ливая Сила. Пермский край» в со-
циальной сети «ВКонтакте».

Результаты опроса и со-
бранные предложения направят 
руководству Молодежного ка-
дрового резерва. Информацию 
объединят с данными других 
регионов и проанализируют, 
чтобы сформулировать принци-
пиально новую концепцию раз-

вития молодежной политики в 
России. Такую амбициозную за-
дачу поставил перед членами и 
сторонниками СР Молодежный 
кадровый резерв Партии. Работа 
ведется в рамках федеральной 
акции «Говорит молодежь!». 27 
июня различные публичные ме-
роприятия провели в 42 субъек-
тах страны.

ЛИДЕР «СПРАВЕДЛИВОЙ СИЛЫ» В КИЗЕЛЕ ПРИНЯЛ УЧАСТИЕ В МОЛОДЕЖНОМ 
ФОРУМЕ «КТО, ЕСЛИ НЕ МЫ?»

 В центральной библиоте-
ке Губахи 12 апреля состоялся 
III межмуниципальный моло-
дежный форум «Кто, если не 
мы!?», который проводится по 
инициативе территориальной 
избирательной комиссии го-
родского округа. Участие в нем 
приняли активисты со всего 
Прикамья: Чусового, Лысьвы, 
Горнозаводска, Гремячинска, 
Суксуна. Кизел на мероприятии 
представил Иван Чупров – ли-
дер местной ячейки молодеж-
ного движения «Справедливая 
Сила», работающего под эги-
дой Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ.

Ключевая задача меро-
приятия – повысить правовую 

грамотность молодежи, научить 
разбираться в политических 
процессах, а также выявить 
среди них тех, кто интересуется 
избирательным правом.

Форум открыла замести-
тель главы города Губахи по 
вопросам организации управ-
ления и внутренней политики 
Алла Самара. Она попривет-
ствовала участников, отметив 
необходимость формирования 
у молодых людей активной 
гражданской позиции.

С приветственным словом 
также выступил член Избира-
тельной комиссии Пермского 
края, руководитель Аппарата 
избиркома Антон Маклаев. Он 
отметил важность проведения 

образовательного меропри-
ятия в преддверии осеннего 
дня голосования. Напомним, 
10 сентября жители Прикамья 
выберут нового губернатора, в 
ряде территорий также прой-
дут выборы депутатов муници-
пального уровня.

Участники форума рабо-
тали на двух площадках. На 
первой, теоретической, моло-
дые люди познакомились со 
структурой, полномочиями и 
деятельностью органов мест-
ного самоуправления. На прак-
тической – в ходе деловой 
игры примерили на себя роли 
кандидатов, работников пред-
выборных штабов и просто из-
бирателей.



 В Перми 22 июня состоя-
лась торжественная церемония 
возложения венков и цветов, 
приуроченная ко Дню памяти и 
скорби. В этот день 76 лет назад 
ранним воскресным утром во-
йска фашистской Германии напа-
ли на Советский Союз.

Мероприятие прошло у ме-
мориала «Скорбящая» в микро-
районе Разгуляй, где находится 
военное кладбище.

Важной частью церемонии 
стало награждение посмертно 
Орденом мужества младшего 
сержанта Ильдуса Кучукбаева, 
который погиб 24 марта 2017 
года при нападении на военный 
городок в Чеченской республике. 
Награду за проявленную самоот-

верженность, мужество и отвагу, 
смелые и решительные действия, 
совершенные при исполнении 
воинского долга временно ис-
полняющий обязанности губер-
натора Прикамья Максим Решет-
ников вручил родителям героя: 
Зиннату Салимовичу и Фание 
Файзамовне.

После награждения члены 
официальных делегаций и ве-
тераны Великой Отечественной 
войны возложили к мемориа-
лу венки и цветы. В церемонии 
приняло участие и руководство 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в 
Пермском крае. Память погибших 
в самой кровопролитной войне 
20 века почтили Председатель 
Совета регионального отделения 

РУКОВОДСТВО СР В ПРИКАМЬЕ ВОЗЛОЖИЛО ЦВЕТЫ К МЕМОРИАЛУ «СКОРБЯЩАЯ»

В ПАМЯТЬ О ГЕРОЯХ

Партии, депутат пермской гор-
думы Вероника Куликова, члены 
Совета реготделения Владимир 
Аликин и Александр Репин.

Отметим, что вечером в 
этот день жители многих городов 
России приняли участие в акции 
«Свеча памяти». В Перми меро-
приятие состоялось у мемориала 
«Героям фронта и тыла». Перед 
его началом все желающие полу-
чили специально изготовленные 
свечи с георгиевской лентой. На 
эспланаде звучала музыка воен-
ных лет, а пермские актеры проч-
ли фронтовые письма. Пермяки 
почтили память погибших мину-
той молчания, а затем поставили 
свечи по контуру надписи «Кля-
немся помнить».
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 В преддверии Дня защиты 
детей в селе Белоево Кудымкар-
ского района уже в пятый раз со-
стоялся межмуниципальный фе-
стиваль «Семейный этнопикник». 
На него приехали 12 приемных 
семей из Коми-Пермяцкого округа, 
Сивинского, Карагайского, Крас-
нокамского районов, а также вос-
питанники Центров помощи детям, 
оставшимся без попечения роди-
телей, из Кудымкара и Перми.

В этот день на поляне перед 

белоевской коррекционной шко-
лой появился целый палаточный 
городок: семьи дружно украшали 
свои фестивальные дома шарами 
и всевозможными поделками. А 
затем – демонстрировали таланты, 
проверяли силу и ловкость в наци-
ональных играх и забавах на Дзу-
лимпиаде, а также удивляли друг 
друга кулинарными шедеврами, 
которые представляли на выставку 
блюд кухонь различных народов.

Все гости фестиваля полу-

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СР В КОМИ-ПЕРМЯЦКОМ ОКРУГЕ ПОЗДРАВИЛА ПРИЕМНЫЕ СЕМЬИ 
С ДНЕМ ЗАЩИТЫ ДЕТЕЙ

ЖИЗНЬ ПО СПРАВЕДЛИВОСТИ

чили дипломы и подарки от спон-
соров. Лидер СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в Коми-Пермяцком окру-
ге Татьяна Савенкова поздравила 
с Днем защиты детей семьи из Ку-
дымкара, Косы и Юсьвы.

«Семейный этнопикник» 
– это возможность еще раз на-
помнить о роли крепкой семьи в 
современном обществе, укрепить 
традиции совместного отдыха от-
цов и детей, а также изучить куль-
туру разных народов Прикамья.

 В Березовском районе 
широко отметили татарский на-
циональный праздник Сабан-
туй. Издревле он символизирует 
окончание посевных работ. На-
родные гуляния прошли 17 июня 
в деревне Антонково.

Праздник открыл глава Бе-
резовского района Игорь Чайкин. 
Вместе с ним жителей поздрави-
ла Председатель Совета местной 
партячейки СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ, руководитель нацио-
нально-культурного обществен-
ного центра Сагира Бормотова.

На Сабантуй собрались 
делегации татарских деревень 
Березовского района. Каждая 
из них воссоздала колоритные 
усадьбы, хозяева которых кипя-
тили самовар, угощали гостей 
чаем, выпечкой и сладостями. Са-
мые красивые, яркие мини-дво-
рики оформили участники из де-
ревень Кляпово, Батерики, Клычи 
и Антонково. От имени местного 
отделения партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ Сагира Бормотова 
вручила им памятные призы.

Всего на Сабантуе побыва-

В БЕРЕЗОВСКОМ РАЙОНЕ ОТПРАЗДНОВАЛИ САБАНТУЙ

ло более тысячи человек. Орга-
низаторы подготовили для них 
обширную спортивно-развлека-
тельную программу. В этот день 
все желающие боролись на по-
ясах, забирались на столб, уча-
ствовали в шуточных забегах с 
яйцом и коромыслом и беге в 
мешках. Соревновались и в бо-
лее традиционных видах спорта: 
волейболе, армреслинге, подня-
тии гири. А на сцене в это время 
выступали различные творче-
ские коллективы Березовского 
района.



В нарушение законо-
дательства собственникам 
квартир выставляли счета 
за отопление по региональ-
ному нормативу, а не по по-
казаниям общедомового 
счетчик.

Жители пермского дома на 
Елькина, 12 обратились в миро-
новский центр с жалобами на 
завышенные счета за отопле-
ние. Они рассказали, что еще 

ПЕРМСКИЙ ЦЕНТР ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН ПОМОГ ЖИТЕЛЯМ 2-ЭТАЖКИ 
ВЕРНУТЬ 114 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ

ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ В ЖКХ!

в 2012 году в двухэтажке уста-
новили общедомовой прибор 
учета потребления этого комму-
нального блага. Соответственно, 
оплачивать нужно было ровно 
столько, сколько потратили. Од-
нако «Пермская сетевая компа-
ния» исправно собирала деньги 
по нормативу.

Специалисты пермского 
Центра защиты прав граждан 
«Справедливая Россия» помогли 

жильцам составить заявление 
в адрес ресурсоснабжающей 
организации с требованием 
сделать перерасчет. «Пермская 
сетевая компания» пошла на-
встречу и вернула в общей слож-
ности 114 тысяч рублей. Для 
восьмиквартирного дома сумма 
оказалась существенной: в за-
висимости от площади кварти-
ры каждый собственник полу-
чил от 8 до 12 тысяч рублей.
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